



Notre classe accueillie à la médiathèque du Clou-Bouchet

publié le 22/01/2015

Jeudi 8 janvier, la classe d'accueil s'est rendue à la médiathèque du quartier, à l'invitation de Mme Laroche, sa responsable. Celle-ci a pour projet de constituer une collection de nouveaux livres pour les familles étrangères nouvellement arrivées. Chaque participant s'est présenté et une conversation s'est engagée autour et au milieu des livres. La presse locale était présente : on peut lire le compte rendu de cette sortie enrichissante dans laNouvelleRépublique.fr du 20 janvier. Bonne lecture !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.